
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Schrift besteht aus .

Mit denen kann man Sachen aufschreiben.

So kann man es später lesen.

Auch andere  können die Schrift dann lesen.

Vor etwa fünf tausend Jahren gab es die erste .

Vorher gab es nur einzelne Zeichen, zum Beispiel für Zahlen.

Erst mit einer Schrift konnte man  aufschreiben.

Wir haben bei uns die lateinische Schrift.

Die hat die Buchstaben von A bis Z.

In  gibt es die griechische Schrift.

Die sieht bei einigen Buchstaben anders aus.

So ist das auch mit der russischen Schrift.

In  sehen die Schriften dann zum Beispiel ganz anders aus.

Da gibt es ganz andere .

Die meisten Schriften in Asien haben auch nur Zeichen für ganze Wörter.

So ist das in  und in Japan.

Eine Geheimschrift kann nicht jeder lesen.

Aber jeder kann seine eigene  er*nden.
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